

24Jam

Kasrem 142/Tatag hadir Bakti Sosial dalam rangka 33 tahun pengabdian Akabri lulusan tahun 1990

M Ali Akbar - SULBAR.24JAM.CO.ID

Oct 28, 2023 - 18:58



Mamuju - Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M menghadiri kegiatan Bakti Sosial gelar 90 oleh Akabri Lulusan Tahun 1990 dengan tema " 33 Tahun Mengabdikan Untuk Negeri" di depan Mako Sat Polairud Polresta Mamuju Kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Prov. Sulbar, Sabtu (28/10/2023).



Kegiatan ini merupakan wujud dari dedikasi dan solidaritas TNI-Polri, khususnya alumni AKABRI 90, yang dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia. Acara ini kegiatan bakti sosial bertujuan memberikan kontribusi positif kepada masyarakat yang membutuhkan.

Sambutan Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, [M.Si.](#) (Kapolri) melalui media Vicon (Video Conference) mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi tingginya kepada Akabri lulusan 1990 atas pengabdian selama 33 tahun, ini merupakan momen istimewa yang diisi dengan kegiatan kemanusiaan yang luar biasa.

“Terima kasih kepada seluruh personel TNI-Polri yang terlibat dalam kegiatan ini, kami berharap bahwa kegiatan ini akan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat,” harap Jenderal Listyo Sigit



Ditempat yang sama Kasrem 142/Tatag mengatakan bahwa kegiatan ini menunjukkan dedikasi dan soliditas antara TNI dan Polri, khususnya para alumni AKABRI 90, yang dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia. Kegiatan Bakti Sosial meliputi pemberian paket sembako kepada warga kurang mampu

“Kami berharap bahwa kegiatan ini akan memberikan inspirasi kepada generasi muda untuk terus menghidupkan nilai-nilai kebersamaan, solidaritas, dan cinta tanah air. Mari bersama-sama menjaga semangat kemerdekaan dengan meningkatkan kepedulian, gemar bersedekah dan selalu berbuat baik bagi sesama,” harap Kolonel Hadi

Kegiatan ini dihadiri Kombes POL Deny Pudjianto, S.I.K., M.H Dirpolairud Polda Sulbar , Kombes POL Iskandar, S.I.K., S.H., M.H. Kapolres Mamuju Polda Sulbar, Kombes Pol Agusman Gurning, S.H., S.I.K., M.H. Karo SDM Polda Sulbar, Kasiter Kasrem 142/Tatag Kolonel Arm Iron Prasetyo, S.Sos., [M.Tr](#) (Han)., M.I.Pol, Kasiops Kasrem 142/Tatag, Kolonel Inf Awang Danuarto, S.Sos., M.I.Pol., AKBP Dr. Sabir, [S.Ag.](#), M.H. Kasubdit Patroliairud Ditpolairud Polda Sulbar.